

PRESSEMITTEILUNG

Tolga Kök ist neuer Director Finance & Administration bei Ipsen Pharma

Strategische Weichenstellung für Wachstum und Profitabilität in der DACH-Region



Tolga Kök ist als Director Finance & Administration neu im Leadership Team von Ipsen Pharma.

München, 3. Juni 2020 – Mit Beginn dieses Monats hat die Ipsen Pharma GmbH einen neuen Director Finance & Administration: Tolga Kök ist bei der Ländergesellschaft der Ipsen-Gruppe für Deutschland, Österreich und die Schweiz ab sofort für die Finanzplanung und -berichterstattung verantwortlich. Zu seinem Aufgabenportfolio gehört zudem die Leitung der Bereiche Einkauf, Facility Management, Distribution Management und IT. Sein Schwerpunkt wird darauf liegen, bei Einkauf und Finanzcontrolling das Business Partnering zu verstärken, Prozesse in der Wachstumsphase und den Einsatz neuer Planungstools voranzutreiben sowie die bereichsübergreifende Steuerung der Finanzplanung und Ressourcenallokation weiter zu intensivieren.

Tolga Kök blickt auf eine langjährige Karriere als Finanzexperte in der Pharma- und Biotechbranche zurück. Der diplomierte Betriebswirt und MBA-Absolvent startete seine Laufbahn mit einer dualen Ausbildung bei Novartis, wo er viele Jahre in unterschiedlichen Positionen arbeitete. Zuletzt war er Head of Finance & Sales Marketing Effectiveness beim Biotechnologieunternehmen Amgen am Standort Wien.

Sandrine Gaillard, General Manager der Ipsen Pharma GmbH, sieht mit Tolga Kök eine wichtige Personalie hinsichtlich der Wachstumspläne von Ipsen besetzt: "Unser Ziel ist es zu den weltweit führenden biopharmazeutischen Unternehmen in Bezug auf Wachstum und Profitabilität zu gehören. Mit Tolga Kök haben wir einen erfahrenen Finanzmanager für unser Unternehmen gewinnen können, der einen wichtigen Beitrag leisten wird, diesem Ziel näherzukommen."

Über die Ipsen Pharma GmbH

Die Ipsen Pharma GmbH, Ländergesellschaft der Ipsen-Gruppe für Deutschland, Österreich und die Schweiz, vertreibt in Deutschland seit über 40 Jahren verschiedene Präparate aus den Bereichen Onkologie, Neurowissenschaften und seltene Krankheiten zur Therapie stark beeinträchtigender Erkrankungen, für die ein hoher, nicht gedeckter medizinischer Bedarf besteht. Unter der Führung von General Manager Sandrine Gaillard waren für die Ipsen Pharma GmbH 2019 rund 200 Mitarbeiter tätig. 2019 verlegte die GmbH ihren Hauptsitz vom Gründungsstandort Ettlingen ins Branchen- und

ALL-AT-000221

Kompetenzzentrum München. Ipsen will die lebendige Forschungslandschaft mit zahlreichen Hochschulen und Kliniken sowie die Nähe zu Partnern im In- und Ausland nutzen, um den Innovationsgeist und "Biotech-Mindset" im Unternehmen weiter voranzutreiben. Der Münchener Sky Tower ist einer der modernsten Arbeitsplätze Europas. Er soll zusätzliche qualifizierte Fachkräfte anziehen und bietet beste Rahmenbedingungen für die Entwicklung weiterer therapeutischer Innovationen. Mehr Informationen unter www.ipsen.com/germany.

Über die Ipsen-Gruppe

Ipsen ist ein global agierendes Biopharmaunternehmen mit Fokus auf Innovation und Specialty Care. Das 1929 in Dreux, Frankreich, gegründete Unternehmen entwickelt und vermarktet seit mittlerweile 90 Jahren innovative Spezialpharmaka in den Therapiefeldern Onkologie, Neurowissenschaften und seltene Krankheiten. Durch Ipsens Engagement in der Onkologie konnte das Portfolio an bedeutenden Therapien für die Behandlung von Patienten mit Prostatakrebs, neuroendokrinen Tumoren, Leberkrebs, Nierenzellkarzinom und Pankreaskarzinom erheblich erweitert werden. Gemäß dem Unternehmensleitsatz "Innovation for Patient Care" ist es Ziel von Ipsen, jedes Jahr mindestens ein neues Medikament oder eine bedeutende Indikationserweiterung auf den Markt zu bringen.

Ipsen vertreibt weltweit mehr als 20 Präparate in 115 Ländern bei direkter Handelspräsenz in 34 Ländern. 2019 erzielte die Unternehmensgruppe unter der Leitung von CEO und CFO Aymeric Le Chatelier mit weltweit mehr als 5.800 Mitarbeitern einen Gesamtumsatz von 2,5 Mrd. Euro und investierte rund 388 Mio. Euro in Forschung und Entwicklung. Bis 2021 will Ipsen in Bezug auf Wachstum und Profitabilität zu den Top 10 der weltweit agierenden Pharmaunternehmen zählen. Ipsens Aktien werden in Paris gehandelt (Euronext: IPN) und in den USA über ein Sponsored Level I American Depositary Receipt Programm (ADR: IPSEY). Weitere Informationen unter www.ipsen.com.

Pressekontakt:

Stefanie Gerhardt Director Communications DACH Ipsen Pharma GmbH

Tel.: +49 172 8431474

E-Mail: stefanie.gerhardt@ipsen.com

Alexandra Stroh

Weber Shandwick Tel.: +49 221 949918-75

E-Mail: astroh@webershandwick.com

ALL-AT-000221 2